
                                        Rapport d'Activité Comité de Jumelage 2024 
 
 
                      Le Comité de Jumelage créé en 2000 compte 65 adhésions. Le tarif de l'adhésion est 
de 15 euros par famille. L'association regroupe diverses activités dont le club de lecture avec  14   
personnes Michèle Alamy nous détaillera cette activité. Les cours d'espagnol avec un cours pour les 
débutants 12 personnes et un cours pour les confirmés 13 personnes qui se déroulent le mardi à 
partir de 17h30 et sont animés par Karine FONDEVILLA. 
 
                      Notre dernière AG s'est tenu le 27 janvier 2024 où 60 personnes ont participé dont  
nos élus municipaux et départementaux. 
 
                      Le 16 mars a eu lieu la réunion des bureaux à Salinas où 12 Paviens étaient présents et 
8 Espagnols, dans notre restaurant habituel qui met une salle à notre disposition où ont été calé les 
prévisions de nos activités. Rencontre des écoliers, Rando pique- nique, échanges du club lecture et 
encuentro . 
 
                      Sortie conviviale des adhérents à Valence sur Baïse le 13 avril. Belle journée 
printanière avec 34 participants qui ont visité le Musée du costume et le village accompagnés d'un 
guide. A suivi un repas au restaurant pris en terrasse tant la journée était belle, puis nous sommes 
allé voir l'écluse de Graziac pour digérer. 
 
                       Le 09 mai nous avons participé à la journée de L'Europe où était prévu une rando sur 
Castin suivi d'un repas. 7 personnes du comité de jumelage ont participé à la rando. Les comités de 
jumelage de Auch et du Grand Auch s'étaient réunis pour la première fois afin de préparer cette 
manifestation commune. 
 
                       Le 21 mai nous avons accueillis avec un goûter offert par la Mairie les élèves  de 
VILLANUEVA, 3 maîtresses et 32 élèves et se sont ensuite dirigés vers Valence/Baïse où ils ont été 
logés comme les années précédentes. 

–  le mercredi 22 activités à l'abbaye de Flaran puis Larressingle 
avec la classe de Mme Camblong. 

–   Le jeudi 23 activités sur Auch avec la classe de Karine Bessé. 
–  le vendredi 24 petite randonnée prévue sur les chemins de 

Pavie mais la météo a contraint à une réorganisation avec des 
jeux sur l'école de Pavie. Puis après le repas départ des élèves 
pour VILLANUEVA. 

 
                        Le 25 et 26 mai week-end pique-nique randonnée. Départ le samedi 25 à 8h15 de 
Pavie direction Pinéta 20 français et 22 espagnols. Le 26 mai journée rando aux Granges du 
Moudang minutieusement organisée par Hervé Abadie qui prévoit même son taxi pour les 
personnes ayant des difficultés à marcher. Il y avait 20 Paviens et 10 Espagnols. 
                            
                        En juin participation au tournoi inter association de la pétanque Pavienne avec un  
classement honorable de 6ème. 
 
                        Le 9 juillet, nous nous sommes réunis pour préparer notre voyage à Villanueva. Nous 
en avons profité pour passer une bonne soirée autour d'un buffet auberge espagnole. 
 
                        Participation à la journée des associations le 1er septembre dans la salle polyvalente. 
 
                        Donc nous voilà en septembre pour préparer notre déplacement à Villanueva qui se 



déroule du 27 au 29. Nous emmenons avec nous une équipe de jeunes du foot de 12 et 13 ans avec 2 
accompagnateurs Tom et Steven et quelques parents qui ont pris part au voyage. Jeudi matin départ 
d'un petit groupe de cyclistes que nous retrouverons à notre arrivée. Départ le vendredi 27 avec un 
bus complet de la société SANS sous traitant de DETHOMAS notre autocariste habituel. Quelques 
voitures étaient parties un peu plus tôt 70 personnes ont fait le voyage. Un pique-nique sur le 
parcourt et arrivée à Villanueva aux alentour de minuit. Après distribution des familles un peu de 
repos.Une courte nuit et un copieux petit déjeuner chez nos hôtes et direction le village Uncastillo 
que nous allons visiter ainsi que son église. S'en suit un repas au restaurant sur le chemin du retour 
dans un cadre verdoyant avant de se rendre au stade de foot pour le match international Villanueva / 
Pavie. Nos petits Paviens ont pris la revanche de leurs aînés de l'année précédente en remportant ce 
match 4 à 2 bien coatchés par Tom et Steven qui ont pris un réel plaisir nous ont-ils dit. Puis retour 
dans les familles avant la soirée festive que nous avait préparé nos amis avec une représentation de 
judo et une prestation de chant et de musique de haut niveau. Le dimanche matin nous avons rejoint 
l'expo d'aquarelle de Michel SCHNUR qui était à Villanueva depuis le jeudi pour faire une 
démonstration dans les écoles. Et enfin une rencontre des clubs de lecture où 12 personnes ont  
échangés sur les thèmes des différentes lectures. Encore un repas avant les photos et les discours et 
le moment de nous dire adieu est arrivé. Il est 16h30 nous voilà installés dans le bus mais nous ne 
ferons que quelques mètres vers Pavie avant la panne. Après de nombreuses tergiversations nous 
sommes repartis dans nos familles jusqu'au lendemain matin  où dès 9 heures nous quittons nos 
amis avec un bus Espagnol qui nous transporte jusqu'à mi-chemin où Mr Dethomas est venu nous 
récupérer. C'est dans la bonne humeur que nous prenons le repas de midi avant de reprendre la 
route. Arrivée à Pavie vers 16h. 
 
                            Le loto du 18 octobre qui a attiré moins de monde que les autres éditions mais 
quand même une belle soirée. Repas le lendemain pour les bénévoles après le rangement de la salle. 
 
                            Le 12 novembre Thierry Monier a proposé une matinée de pratique du secourisme 
et l'après midi un recyclage code de la route, 25 personnes y ont participé. 
 
                             Voilà une année chargée d'évènements et d'émotions qui font que nous avons 
toujours un grand plaisir à nous retrouver malgré les désagréments inattendus et espérons que cela 
puisse durer encore longtemps. Nous souhaitons que cette année 2025 nous en procure tout autant. 
                             Merci de votre attention. 
   
 
                                                            La secrétaire :   Eliane De San Bartholomé 


